



Association des Pontés, Porteurs de Valves
et Opérés du Cœur de la CREUSE

Siège social : Mairie

23130 Chénérailles

Envoi courrier : Éric SKRABAN

Étang des Moines 23130 ISSOUDUN-LÉTRIEUX

Contact : apvoc23@live.fr

Site internet : www.apvoc23.org

Président : Eric SKRABAN : 0641465581

Étang des Moines,
Le 18 novembre 2017.

**Monsieur le Maire,
Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux,
Monsieur le Président de la caisse locale GROUPAMA du Pays
Dunois**

**Chers (ères) amis (ies) de l'APVOC 23
Mesdames, Messieurs.**

Il y a onze ans aujourd'hui, mon épouse Hélène mettait au monde notre fils Corentin. Mais que la période, avant, pendant et après l'accouchement fut dure, douloureuse et stressante. Nous savions qu'une Transposition des Gros Vaisseaux avait été diagnostiquée à Corentin et qu'il devrait être opéré au plus tard dans sa première quinzaine de vie. Pour vous résumer l'anomalie cardiaque dont Corentin souffrait, sachez qu'il avait l'aorte branchée à la place de l'artère pulmonaire et vice-versa.

Onze ans après, tout ceci n'est plus qu'un mauvais souvenir, le destin ayant décidé que Corentin survivrait à cette opération qui fin des années 90 ne recueillait que 3 % de réussite, contre 97 % en 2006.

En 2008, découvrant par hasard l'APVOC 23, c'est tout naturellement que nous y avons fait adhérer Corentin, alors qu'il n'a même pas encore 1 an 1/2. Inutile

de vous dire la surprise pour les adhérents lorsque nous leur expliquions que c'était Corentin « l'opéré du cœur ».

Cette association, j'en ai repris la présidence le 5 avril 2014 afin de ne pas laisser à l'abandon ses quelque 90 adhérents. Mais en arrivant à sa tête, je ne souhaitais pas être qu'un président « festif » qui n'organiserait que des repas et des voyages. C'est pourquoi j'ai décidé et réussi à convaincre mon conseil d'administration que l'APVOC 23 pourrait œuvrer dans le financement d'un défibrillateur cardiaque pour le remettre à une commune ou association Creusoise.

A force d'envie, de ténacité et de persévérance, ce n'est pas un défibrillateur cardiaque que l'APVOC 23 a remis en 3 ans 1/2 mais 12, oui vous avez bien entendu : 12! Et le 13ème le sera dans quelques minutes. Que les triskaïdékaphobes quittent la salle ! Je vous laisse imaginer le montant total de la facture, d'autant plus que chaque défibrillateur a été remis avec son armoire chauffante afin qu'il puisse être installé à l'extérieur pour être disponible 24h/24. Pour en arriver là, il a fallu sans cesse être en quête de financement : partenariat du Crédit Agricole, de Groupama, des magasins Carrefour et Carrefour Market de GUÉRET dans le cadre des boucles du cœur, de ventes de calendriers, de la visite de ma maison illuminée à l'Étang des Moines chaque année lors de la période de Noël, de dons de particuliers et enfin de l'organisation d'un loto annuel dont tous les bénéfices sont également dévolus au financement de défibrillateurs cardiaques.

C'est d'ailleurs grâce à celui organisé le dimanche 15 octobre dernier dans la salle des fêtes de Peyrat la Nonière, gracieusement mise à notre disposition par la commune, que mes collaborateurs et moi même pouvons être présents ici aujourd'hui afin de vous remettre « votre » défibrillateur cardiaque. C'est aussi grâce à Monsieur André POISSONNIER, Président de la Caisse Locale GROUPAMA du Pays Dunois, qui, sollicité par mes soins, a convaincu son conseil d'administration d'accorder une subvention à l'APVOC 23 pour nous aider à financer cet appareil.

Monsieur le Maire, j'ai déploré le jour de notre loto l'absence de représentants de votre commune, qu'ils

soient du conseil municipal ou administrés, et ce malgré les plusieurs sollicitations que j'avais émises par mail auprès de votre secrétariat pour nous faire un maximum de publicité et inciter pourquoi pas les gens de VILLARD à venir participer. Conscient que tout VILLARD n'investirait pas la salle des fêtes de Peyrat la Nonière, je pensais honnêtement m'entendre répondre « OUI », n'aurait-ce été que par deux ou trois personnes, lorsque j'ai posé la question : « Y -A-T-IL DES PERSONNES DE VILLARD DANS LA SALLE ? » Il n'en fut rien. Je m'étais promis de vous faire part de vive voix de mon ressenti négatif sur ce sujet, voilà qui est fait !

Quoi qu'il en soit, c'est avec plaisir que nous sommes là, mes collaborateurs et moi même, notre moral étant à toute épreuve, ce qui nous permet de continuer d'avancer.

Faites bon usage de ce défibrillateur cardiaque! Non ! Surtout pas....Vous comme moi espérons qu'il ne servira jamais mais si tel devait être le cas sachez que l'APVOC 23 et le président que je suis seront très heureux d'avoir pu contribuer à sauver une vie.

Je terminerai en remerciant tous ceux et toutes celles qui, de près ou de loin ont permis le financement de ce défibrillateur cardiaque, tout comme je remercie aussi très sincèrement Anaïs, membre de l'UDPS 23 (Unité de Développement des Premiers Secours de la Creuse) qui une nouvelle fois a accepté de prendre sur son temps pour être à mes côtés aujourd'hui afin de vous faire une démonstration d'utilisation d'un défibrillateur cardiaque.

Corentin, toi qui es devenu tout naturellement la mascotte de l'APVOC 23, veux-tu bien remettre officiellement le défibrillateur cardiaque à Monsieur le Maire.

Je vous remercie.

**Eric SKRABAN,
Président de l'APVOC 23.**